

Fecha: 08-02-2023 Visitas: 1.645 Favorabilidad: No Definida

Fuente: Radio Allen Título: Valparaíso: Estudiantes de Enseñanza Media fueron parte de innovador taller de ingenierías PUCV

https://radioallen.cl/valparaiso-estudiantes-de-ensenanza-media-fueron-parte-de-innovador-taller-de-ingenierias-pucv/

Entre otros, los jóvenes interactuaron y programaron robots; además, pudieron hacer actividades de laboratorio y desafíos de construcción.

"Queremos despertar el interés de los estudiantes en las ingenierías permitiéndoles experimentar desafíos que surgen comúnmente en nuestras labores", comentó Leslie Pérez, profesora de la Escuela de Ingeniería Informática. Valparaíso, 08 de Febrero de 2023. - Una veintena de jóvenes de Enseñanza Media de toda la región de Valparaíso pudieron explorar en la teoría y en la práctica, conceptos básicos de las ingenierías Bioquímica, Química, Civil, Electrónica e Informática, a través del curso 'Simulando ser ingeniero, de la Temporada Académica de Verano de BETA PUCV 2023. La instancia estuvo dirigida por ingenieros profesionales de la PUCV -gracias al esfuerzo conjunto con la Facultad de Ingeniería de la PUCVquienes se enfocaron en introducir, en cuatro módulos, a los y las estudiantes a diferentes campos de esta área profesional, a través de proyectos prácticos, y la experimentación con herramientas y tecnologías utilizadas en la ingeniería. Leslie Pérez, profesora de la Escuela de Ingeniería Informática y coordinadora del taller, afirmó que el objetivo fue buscar un aprendizaje de una manera práctica y lúdica sobre la labor que realizan ingenieros e ingenieras y el rol que cumplen en la sociedad. "Queremos despertar el interés de los estudiantes en las ingenierías permitiéndoles experimentar desafíos que surgen comúnmente en nuestras labores, aplicando conocimientos técnicos y trabajo en equipo para resolverlos.

Valparaíso: Estudiantes de Enseñanza Media fueron parte de innovador taller de ingenierías PUCV

relitazione, è de febrero de 2021, Fuerre: Radio Allen

Polic strue, lie plumete internalmente y programaco: estudo, signaturación. "Quebección despertar el habres de tas estudas Trates desse, los premers internacions y programmento relación, colambia, pualment haces activadades de laboratorio y desadios de constitucidos. "Oporencias obseguiras en teniente de ser establicados en los terporencias permiteridades experientes de alturativo que las giuntes con terporencia trategioristica. Vagoratico, 00 de France de sucesión a teniente de primeiro de Entredenza Media de poro, los reportes en la productiva de desagon de la disputación de la reportes de la primeiro de la reporte en la porte de la porte de la reporte en la porte de la porte del porte de la porte del porte de la porte del porte de la porte

mos estans deligido par improsem professivados de la PUCV -questes si enturcys corporte cen la Fiscolinal de l L'EV questes se estimates en estadopio en sualeo condutas, a los y las estadories a diferentes compas de c ma, a través de proyectos prácticos, y la repermentación una terramientas y econócipio dificiales en la repeite

Losie Princi, professe de la Saculas de Ingenieria Informiéria y cocadelactos del tales, aferio que el atjerier les biscar un aprendicipe de una maniera práctica y folicia sette la fabor que resiben ingenierio e ingeniera y el reli que cumplen en la

contaments or investor library, all notes contament or its expensions permitted by argument extraordity positivelys, extraor institute or expension to be been but the establisher y pode libraria represent, expend to accomp

Elec drox. Se antadares interatazion y programaco niboro: astenias, auderan hauer achiebates de bilanzania y decafes de construcción. De sata forma, se bussil modifiarios a los pluvosas la electrida y oraccionente que plado ser rutaga se sata campo

*Lis preses participantes se essar lapdario motivados con los actividades que escitaros grazas al timbigo de de de lapaneria de mestra universidad, instass aquinos crostantes interito encacione por el direi, altera que la con-

Los y les participantes finalisame el salici expensando os anticalasmo pol haber el

Participat en este table for ency oreignoceste. En tables les clauses sen hacites un despris précises para que e

El taller ha sido muy entretenido y gratificante, es muy bonito ver el potencial que tienen los y las estudiantes y poder transmitirles la apreciación por la ingeniería", expresó la académica. Entre otros, los estudiantes interactuaron y programaron robots; además, pudieron hacer actividades de laboratorio y desafíos de construcción.

De esta forma, se buscó mostrarles a los jóvenes lo divertido y emocionante que puede ser trabajar en este campo en crecimiento. General de BETA PUCV, Valeria Paz, destacó el aporte entregado por las unidades académicas de estas áreas al taller, que brindaron a los y las jóvenes una experiencia más inmersiva en la ingeniería. "Los jóvenes participantes se veían bastante motivados con las actividades que realizaron gracias al trabajo de diversas escuelas de ingeniería de nuestra universidad, incluso algunos mostraron interés vocacional por el área, ahora que la conocieron más de cerca", expresó la profesional. Los y las participantes finalizaron el taller expresando su entusiasmo por haber experimentado con herramientas y tecnologías reales. "Participar en este taller fue muy enriquecedor.

En todas las clases nos hacían un desafío práctico para que nosotros nos pongamos en contacto con cada tipo de ingeniería que nos enseñaban, entonces nos motivaban más y aparte nos enseñaban las mallas de las carreras, de hecho hay una compañera que quería ingeniería química y con las salidas a terreno, le motivó muchísimo más", mencionó Almendra Salas, participante del taller.